

Untuk Mengurangi Gangguan Kamtibmas, Babinsa dan Polsek Takokak Melakukan Patroli Dialogis Monitoring KRYD.

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

Jul 8, 2024 - 10:40



Polres Cianjur, Polda Jabar - Personel Polsek Takokak melakukan patroli dialogis dan monitoring Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Takokak. Babinsa dan personel Polsek Takokak melakukan patroli pada hari Senin, 8 Juli 2024.

Tujuan dari patroli ini adalah untuk mencegah dan mengantisipasi berbagai gangguan Kamtibmas yang mungkin terjadi, seperti kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor), serta gangguan lainnya. Untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan bersama, patroli dialogis ini menggunakan pendekatan humanis dan persuasif untuk berbicara dengan masyarakat.

Dalam pernyataan yang disampaikan oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, Kapolres menegaskan komitmennya untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga.

"Patroli dialogis ini kami lakukan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan mereka terkait keamanan di lingkungan sekitar. Kami mengajak masyarakat untuk proaktif dalam menjaga Kamtibmas", kata Babinsa Wilayah Takokak.

Polisi Takokak menyatakan bahwa mereka selalu siap untuk menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Takokak. Melalui patroli ini, kami berharap dapat mencegah berbagai bentuk gangguan Kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Menurut Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, "Kegiatan patroli ini merupakan bentuk nyata dari upaya kami dalam menjaga keamanan di wilayah Takokak. Dengan kerjasama antara Babinsa, personel Polsek, dan masyarakat, kami yakin dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa patroli dialogis dan pengawasan KRYD sangat penting untuk menghindari gangguan Kamtibmas. Saya menghargai upaya semua staf dan berharap masyarakat mendapatkan manfaat dari kegiatan ini.

Dengan patroli dialogis dan pemantauan KRYD ini, masyarakat Takokak diharapkan lebih tenang dan merasa aman saat menjalankan aktivitas sehari-hari. Selain itu, kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya memastikan Kamtibmas.